

# Integral jornada de asistencia benefició a damnificados

**VIÑA DEL MAR.** Alrededor de 400 vecinos de Villa Independencia fueron atendidos en operativo realizado por instituciones técnico-profesionales de la región.

Equipo de Crónica  
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Alrededor de 400 vecinos de Villa Independencia, en Viña del Mar, que resultaron afectados por el megaincendio de febrero pasado, fueron beneficiados por el primer operativo de instituciones técnico-profesionales que se realizó el viernes y que fue organizado por el Consejo de Instituciones Profesionales y Centros de Formación Técnica Acreditados de Educación Superior, Vertebral, a través de su Capítulo Regional de Valparaíso.

En la iniciativa participaron estudiantes de AIEP, Culinary, Duoc UC sedes Valparaíso y Viña del Mar, Inacap y el Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás, quienes dispusieron diversos stands de atención, contando para ello con la asesoría y guía de docentes según el área de especialización.

## ATENCIÓNES

Entre las atenciones brindadas destacaron la medición de signos vitales y glucotest, operativo para mascotas, tratamientos de masoterapia, revisiones eléctricas domiciliarias, charlas de emprendimiento culinario, medición de componentes físicos, clases dirigidas de zumba y didáctica teatral.

El coordinador del Capítulo Regional de Vertebral y director del Duoc UC Sede Valparaíso,



EN LA JORNADA SE EFECTUARON DIVERSAS MEDICIONES, COMO GLUCOTEST.

**400 damnificados** de Villa Independencia participaron del operativo efectuado por el capítulo regional de Vertebral.

Claudio Salas, explicó que “el objetivo de este operativo es fortalecer vínculos de las instituciones de técnicas y profesionales con las comunidades afectadas por el megaincendio, poniendo en valor los aprendizajes que los estudiantes de cada institución han adquirido para ponerlos a disposición de las personas de este sector, generando así un importante beneficio a una zona tan afectada como Villa Inde-

pendencia y también a los propios estudiantes, que perfeccionan su quehacer”.

Añadió que “en marzo, desde Vertebral, nos trazamos el objetivo de seguir acompañando a la comunidad en este complejo invierno. De hecho, este operativo es el puntapié de una campaña de donación de frazadas y libros que iniciaremos para continuar con esta iniciativa de la que nos sentimos orgullosos y que es pionera dentro del ámbito de la educación superior”.

Por su parte, la directora de la Escuela Villa Independencia, Viviana Rodríguez, manifestó que “luego de transcurridos los

“Este operativo es el puntapié de una campaña de donación de frazadas y libros que iniciaremos para continuar con esta iniciativa de la que nos sentimos orgullosos”.

Claudio Salas  
 Coordinador del Capítulo Regional de Vertebral y director del Duoc UC Sede Valparaíso

meses del desastre, los vecinos y vecinas agradecen el apoyo de distintas entidades, como es el caso de Vertebral, que reúne a las instituciones de educación técnico-profesional que se siguen haciendo presentes con ayuda directa en el territorio, donde además del apoyo, a la comunidad les hace sentir que están acompañados y que no están solos”.

## TESTIMONIO

Edith Morales, vecina del sector, precisó que “este fue un viernes especial con la visita de los centros de educación superior técnico y profesional y fue un regalo, ya que vi que muchos vecinos llevaron a sus perritos y gatitos a ser controlados. Yo misma me fui a hacer masoterapia, pude investigar sobre los subsidios, revisamos unos computadores e hicieron la inspección eléctrica a varias casas en un puerta a puerta”.